

Ingeniería UACH impulsa innovación con nueva etapa del Proyecto InnovING 2030

La Facultad de Ciencias de la Ingeniería de la Universidad Austral de Chile (UACH) refuerza su liderazgo en innovación, tecnología y emprendimiento tras adjudicarse la Tercera Etapa del Proyecto InnovING 2030, parte del programa “Nueva Ingeniería para el 2030” de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID). Este logro asegura la continuidad de avances previos y posiciona a la Facultad como motor del desarrollo regional.

Desde 2016, InnovING 2030 ha transformado a la Facultad, destacándose por su enfoque en investigación aplicada y vínculo con el sector socioproductivo. Entre los principales hitos se encuentran la creación de cuatro núcleos de investigación e innovación, que han apalancado proyectos como el “Desafío Fortis” en biomedicina, además del aumento en productividad científica y colaboraciones con la industria. En el ámbito académico, se implementaron nuevos diplomados, magísteres y el Doctorado en Ciencias de la Ingeniería, diseñados para responder a las demandas del mercado y fortalecer la conexión universidad-entorno.

“Este proyecto vendrá a consolidar las iniciativas estratégicas que se han llevado a cabo en los últimos años, pero con el énfasis puesto en la formación en ingeniería que fomente la



interdisciplina y una mayor vinculación de nuestros estudiantes con el entorno socio productivo, lo que les permitirá contar con herramientas para enfrentar los desafíos futuros” dice el Dr. Enrique Suárez, Decano de la Facultad.

La tercera etapa del proyecto busca consolidar estos avances con un enfoque sostenible. Entre las iniciativas destacan la formación de ingenieros preparados para las demandas del mercado, la creación del Cen-

tro de Servicios Tecnológicos para vincular la investigación con el sector productivo y el fortalecimiento del Centro de Innovación y Emprendimiento 14K. También se prioriza el desarrollo del Doctorado en Ingeniería para fomentar investigación interdisciplinaria, la ampliación de la oferta virtual mediante el Campus Virtual y Educación Continua, y la consolidación de la Red Alumni Ingeniería UACH como un espacio de colaboración de impacto regional.